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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wie viele Bigbelly-Müllbehälter wurden 2024 und 2025 angeschafft und 

wo wurden sie aufgestellt? 

Ist es vorgesehen, Bigbelly-Müllbehälter im Bereich des Bahnhoftunnels 

zu installieren? 

 

Im vergangenen Jahr wurden 15 neue Bigbelly-Müllbehälter in der Erfurter 

Altstadt aufgestellt. Damit stehen aktuell 18 Stück im öffentlichen Raum. 

 

Eine Aufstellung im Bereich der Bahnhofsunterführung ist aktuell nicht vorge-

sehen. Überquellende Müllbehälter gab es in den vergangenen Wochen an 

sehr vielen Stellen in der Stadt. Dies stand aus Sicht der Verwaltung im Zu-

sammenhang mit den Tarifverhandlungen für den öffentlichen Dienst und 

den Streiks. 

 

Aus den Monaten davor ist der Stadtverwaltung nicht bekannt, dass dauerhaft 

und regelmäßig überquellende Müllbehältnisse zu beobachten waren.  

 

2. Wenn ja, ab wann und wenn nein, warum nicht? 

 

In Abstimmung mit der SWE-Stadtwirtschaft stehen Bigbelly-Müllbehälter an 

Standorten mit einem sehr hohen und lokal sehr konzentrierten Müllaufkom-

men. In der Bahnhofsunterführung und im Umfeld stehen insgesamt 18 Müll-

behälter, die bisher das Müllaufkommen ordnungsgemäß aufnehmen konn-

ten. Dabei berücksichtigt die flächige Verteilung der Behälter das Nutzungs-

verhalten. Deshalb gibt es hier nicht wenige große, sondern viele kleine Müll-

gefäße. 
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Sehr geehrte Frau Hantke, Erfurt,  
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3. Wie schätzt die Stadtverwaltung das Müllaufkommen im Bahnhofstunnel ein und welche 

Maßnahmen sieht sie, den Zustand zu verbessern? 

 

Aus Sicht der Stadtverwaltung gibt es aktuell keinen Anlass, die Anzahl der Müllbehälter zu er-

höhen oder das Konzept zur Sauberhaltung des Bahnhofsumfeldes grundlegend zu überarbeiten. 

Dennoch bleibt es unerlässlich, gemeinsam mit der Deutsche Bahn Infrastruktur Gemeinwohl 

Orientiert AG (DB InfraGO), dem Kriminalpräventiven Rat der Stadt Erfurt, der SWE-Stadtwirt-

schaft, dem City-Management, dem Kontaktbereichsbeamten, dem Bürgeramt, der Bundes-

polizei, dem Sicherheitsdienst der DB, dem Tiefbau- und Verkehrsamt und allen weiteren Part-

nern, auf die Sauberkeit und mögliche Verbesserungen zu achten und diese auch umzusetzen. 

 

Aktuell erfolgt die Intensivreinigung des Bodens und des Mobiliars in der Unterführung. Alle 

Müllbehälter werden getauscht (gegen neue oder aufbereitete). Gemeinsam mit mir startete 

kürzlich eine Kampagne des Kriminalpräventiven Rates und der DBInfraGO, die sich speziell an 

Rauchende richtet. Die Kampagne appelliert an Raucherinnen und Raucher, zukünftig nur noch 

außerhalb der Unterführung zu rauchen, wenn nicht auf das Rauchen verzichtet werden kann.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Horn 
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